

## Microsoft aterriza en Uruguay con un innovador laboratorio dedicado a la inteligencia artificial y el internet de las cosas

Tecnología & internet



Publicada el: 17/08/24	Visitas: 219
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 48	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/tecnologia-internet/microsoft-aterriza-en-uruguay-con-un-innovador-laboratorio-dedicado-a-la-inteligencia-artificial-y-el-internet-de-las-cosas\\_108.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/tecnologia-internet/microsoft-aterriza-en-uruguay-con-un-innovador-laboratorio-dedicado-a-la-inteligencia-artificial-y-el-internet-de-las-cosas_108.php)

**MICROSOFT ATERRIZA EN URUGUAY CON UN INNOVADOR LABORATORIO DEDICADO A LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y EL INTERNET DE LAS COSAS**

*Tecnología & internet*

*Microsoft aterriza en Uruguay con un innovador laboratorio dedicado a la inteligencia artificial y el internet de las cosas*

**Uruguay se posiciona a la vanguardia en Latinoamérica al establecer un diálogo directo con las grandes tecnológicas del mundo durante la Cumbre de las Américas.**

## **Uruguay en la Cumbre de las Américas: Avances en Innovación Tecnológica**

La delegación uruguaya participó activamente en la Cumbre de las Américas, donde se establecieron importantes contactos con las principales empresas tecnológicas del continente, con el objetivo de posicionar al país como un centro de innovación. A pesar de que el presidente Luis Lacalle Pou no pudo asistir debido a un diagnóstico de Covid-19, participó en las reuniones programadas a través de videoconferencia, junto al ministro Omar Paganini y el embajador Andrés Durán, quienes lo hicieron de manera presencial.

### **Encuentros con Gigantes Tecnológicos**

Entre el miércoles y el jueves, se llevaron a cabo reuniones con ejecutivos de empresas como Meta, Microsoft y Google. Como resultado de estas conversaciones, Microsoft anunció la instalación de una sede de su laboratorio de inteligencia artificial e Internet de las Cosas en Uruguay, en colaboración con el LATU. Esta será la primera sede en Latinoamérica y la tercera fuera de Estados Unidos, junto a las de Shanghai y Múnich.

Rodrigo Kede Lima, presidente de Microsoft Latinoamérica, destacó que Uruguay ha demostrado ser un foco de innovación internacional y que iniciativas como esta representan una gran oportunidad para acelerar la transformación digital en la región.

### **Desarrollo de la Cumbre**

La cumbre comenzó con una inauguración a cargo del presidente estadounidense Joe Biden y una reunión de ministros liderada por Antony Blinken, secretario de Estado de EE. UU., junto a Luis Almagro, secretario general de la OEA. Los temas centrales abordados incluyen la recuperación económica postpandemia y la inmigración.

En la segunda jornada, están programadas las sesiones plenarias en Los Ángeles. La representación uruguaya está encabezada por el canciller Francisco Bustillo, quien tuvo la oportunidad de reunirse con Joe y Jill Biden. Por otro lado, otros líderes de la región, como Alberto Fernández de Argentina y Gabriel Boric de Chile, asistieron a la cumbre, a pesar de expresar su desacuerdo con la exclusión de los gobiernos de Cuba, Venezuela y Nicaragua por parte de Estados Unidos. Esta situación llevó a la notable ausencia de Andrés López Obrador, presidente de México, quien fue representado por el canciller Marcelo Ebrard.

## Imágenes

**MICROSOFT ATERRIZA EN URUGUAY CON UN INNOVADOR LABORATORIO DEDICADO A LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y EL INTERNET DE LAS COSAS**

*Microsoft aterriza en Uruguay con un innovador laboratorio dedicado a la inteligencia artificial y el Internet de las Cosas*

## Tags

*canciller, reuniones, estados, uruguay, programadas, uruguay, secretario, posiciona, empresas, presidente, oportunidad, microsoft*

## Noticias relacionadas

- 4.7 \*** *Microsoft apuesta fuerte por OpenAI: ¿qué hay detrás de esta innovadora tecnología y cuáles son las controversias que la rodean?*
- 5.0 \*** *Meta revela su estrategia para identificar contenido creado por inteligencia artificial*
- 4.3 \*** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*
- 3.6 \*** *Apple lanza su revolucionario sistema de inteligencia artificial: conoce todos los detalles*
- 5.0 \*** *Blinken se comunica con el canciller saudí para discutir la tregua entre Israel y Hamás*
- 3.9 \*** *Instagram implementa innovadoras medidas para resguardar a los más jóvenes de la sextorsión*
- 3.9 \*** *En Seúl, experimentan con la integración de robots como acompañantes en las instituciones educativas para niños pequeños*

**4.3 \*** *Canciller Omar Paganini reclama la liberación de todos los presos políticos en Venezuela*

**4.1 \*** *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*

**4.4 \*** *Si las cosas fuesen como son" de Gabriela Escobar: una fascinante obra que fusiona la prosa con la poesía en una exploración profunda de la realidad*

## Comentarios

**Roberto Carlos Rosa**

18-08-24 13:42

*No sé si deberíamos creer tanto en lo que dice Microsoft. Pinta lindo, pero ya vimos muchas promesas que después no se cumplen. Ojalá esta vez sea diferente, pero tengo mis dudas.*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf